
 <p>UNIVERSITAS TRUNOJOYO MADURA</p>	NOMOR SOP	PM/04/PEG-BPKU/UTM
	TGL PEMBUATAN	19 JULI 2024
	TGL REVISI	1 AGUSTUS 2024
	TGL EFEKTIF	19 JULI 2024
	DISAHKAN OLEH	 Kepala BUK Ningwar, SE.,MM. NIP:198503202001121001
NAMA SOP	HUKUMAN DISIPLIN PNS	
DASAR HUKUM		KUALIFIKASI PELAKSANA
1 Undang-undang Nomor 5 Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil Negara	1	Memahami proses pemeriksaan hukuman disiplin PNS
2 Peraturan Pemerintah Nomor 11 Tahun 2017 tentang Manajemen Pegawai Negeri Sipil, jo. Peraturan Pemerintah Nomor 17 Tahun 2020 tentang Perubahan atas Peraturan Pemerintah Nomor 11 Tahun 2017 tentang Manajemen Pegawai Negeri Sipil	2	Memahami tugas dan fungsi
3 Peraturan Pemerintah Nomor 94 Tahun 2021 tentang Disiplin Pegawai Negeri Sipil	3	Memahami Aturan tentang Disiplin PNS
4 Peraturan Badan Kepegawaian Negara Nomor 6 Tahun 2022 Peraturan Pelaksanaan Peraturan Pemerintah Nomor 94 Tahun 2021 Tentang Disiplin Pegawai Negeri Sipil		
KETERKAITAN		PERALATAN/PERLENGKAPAN
1 SOP Pengelolaan Kepegawaian	1	Peraturan perundang-undangan di bidang pendidikan tinggi
2 SOP Pengarsipan Dokumen	2	Komputer/printer/scanner
3 SOP Pengelolaan Surat Masuk	3	Jaringan internet
	4	Mesin fotocopy
PERINGATAN		PENCATATAN DAN PENDATAAN
Jika SOP ini tidak dilaksanakan, mengakibatkan terhambatnya		Disimpan sebagai data elektronik dan manual

SOP HUKUMAN DISIPLIN PNS

No	Kegiatan	Pihaknya				Mata Daku			K
		Atasan Langsung/PYDM	TIM Pemeriksa	Pejabat Pengelola Kepegawaian	PNS	Ketengkapan	Waktu	Output	
1	Melakukan pemanggilan secara tertulis (pertama atau kedua) terhadap PNS bawahan yang diduga melakukan pelanggaran disiplin	⊙				Pemanggilan	7 hari	Berita Pemanggilan pertama atau kedua dan tanda terima	Pemanggilan 1 max 7 hari kerja sebelum diproses pemeriksaan I (jika pada pemanggilan dengan panggilan II)
2	PNS yang bersangkutan menerima dan wajib hadir pada tanggal yang ditentukan					Berita Pemanggilan pertama atau kedua dan tanda terima	7 hari	Pemanggilan pertama atau kedua	Apabila pada pemanggilan kedua PNS ya Langsung/Pejabat yang berwenang menghimpun berdasarkan slot baki dan ketetapan yan
3	Atasan langsung/Tim Pemeriksa memeriksa secara tertulis (atap muka/langsung/ virtual) terhadap PNS sebelum PNS dijatohi hukuman disiplin. Jika berdasarkan hasil pemeriksaan masuk dalam kategori sedang/berat maka dapat dibenahi Tim Pemeriksa	⊙	⊙			Pemanggilan pertama atau kedua	60 menit	Pemeriksaan oleh atasan langsung/Tim Pemeriksa	Setelah pemeriksaan atau setelah ybs tdk l memuat inisiatif dari pemeriksaan ybs, yan pemeriksa.
4	Hasil pemeriksaan yang dilakukan oleh atasan langsung atau Tim Pemeriksa dituangkan dalam DAP/LIJP.					Pemeriksaan oleh atasan langsung/Tim Pemeriksa	30 menit	DAP/LIJP	LIJP bila kewenangan menunjukkan jenis l pejabat lain (Dalam hal hasil pemeriksaan kepada PNS tersebut merupakan keumuman tersebut wajib dilaporkan berita acara per hierarki) (Ps. 27 PP 94 Tahun 2021)
5	DAP ditandatangani oleh pejabat yang memeriksa dan PNS yang diperiksa dan ybs mendapat Salinan DAP					DAP/LIJP	5 menit	DAP/LIJP yang sudah ditandatangani pejabat yang memeriksa dan PNS yang diperiksa	Jika ybs tidak bersedia menandatangani, l tdk bersedia menandatangani, dengan dan menunjukkan hukuman disiplin (Ps. 32, PP
6	Berdasarkan hasil pemeriksaan (atasan langsung atau PYDM) wajib menandatangani hukuman disiplin dan menandatangani dengan keputusan, serta menyerahkan kepada PNS yang dijatohi hukuman disiplin dan kepada pejabat pengelola kepegawaian untuk didokumentasikan					Salinan BAP	30 menit	Penetapan hukuman disiplin (SK Hukuman Disiplin)	
7	PNS yang bersangkutan menerima keputusan Hukuman Disiplin					Penetapan hukuman disiplin (SK Hukuman Disiplin)	14 hari	SK Hukuman Disiplin	Pada periode sptnya, SK hukuman disiplin disayat 2, PP 94 Tahun 2021). - SK hukuman disiplin diserahkan kepada y ayat 3 PP 94 Tahun 2021). - Dalam hal PNS yang dihukum tidak harus menerima SK hukuman disiplin, maka dibi - Apabila ybs tidak hadir pada tanggal yan diberikan ke alamat domisili ybs terakur disiterima. - Keputusan hukuman disiplin berlaku pada
8	Pejabat Pengelola Kepegawaian menerima keputusan Hukuman Disiplin					SK Hukuman Disiplin	N/A	Sesuai	Keputusan Hukuman Disiplin harus didata digunakan sebagai salah satu bahan penilaian hukuman disiplin terasarak de SIASN (Ps. 39 PP 94 Tahun 2021)
9	selesai					Sesuai			
		Total Waktu							28 Hari 128 Menit